



Tumbuhkan Patriotisme, UPNVJ Gelar LKBB Festival Bela Negara 2024

Tuesday, 03 December 2024 10:38 WIB





HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta menyelenggarakan Lomba Ketangkasan Baris Berbaris sebagai rangkaian dalam acara Festival Bela Negara pada Sabtu, 30 November 2024. Dalam kegiatan ini, Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 15 Jakarta berhasil meraih Juara Umum.

Tim MAN 15 Jakarta (B) tidak hanya meraih gelar tertinggi, tetapi juga menyabet penghargaan di berbagai kategori, seperti Juara Utama 1, Pasukan Baris-Berbaris (PBB) Terbaik 1, dan Danton Terbaik 1.

Ketua Pelaksana Festival Bela Negara 2024 Ns. Fiora Ladesvita, M. Kep., Sp. Kep. MB., menjelaskan bahwa LKBB adalah salah satu kegiatan perdana yang diselenggarakan Pusat Kajian Bela Negara.

"Tujuan diadakannya LKBB ini adalah menumbuhkan jiwa nasionalisme dan patriotisme, pembentukan karakter yang tangguh, serta tentunya menanamkan semangat bela negara," ujar Fiora.

"Partisipan dalam LKBB ini adalah siswa-siswi SMA, SMK, dan MAN se-Jabodetabek, ditambah peserta dari Cilacap. Berkat kerja keras dan kerja cerdas seluruh panitia, LKBB ini berjalan dengan lancar," sambungnya.

M. Ikhsan Amar, M.Gz., Koordinator Perlengkapan Kegiatan LKBB, turut mengapresiasi kesuksesan lomba ini. "Lomba Ketangkasan Baris Berbaris adalah kegiatan yang sangat positif karena mampu membentuk karakter disiplin, tanggung jawab, dan kerja sama tim," jelas dosen Program Studi Gizi UPNVJ tersebut.

Ikhsan menambahkan bahwa kegiatan ini juga menjadi ajang untuk menanamkan semangat nasionalisme dan cinta Tanah Air. Dengan melatih keseragaman gerak, ketangkasan, serta kekompakan, lomba ini bukan hanya menjadi sebuah kompetisi, tetapi juga wadah pembelajaran untuk membangun sikap tertib dan rasa kebersamaan.

Selain itu, Ikhsan juga menjelaskan bahwa UPNVJ sebagai penyelenggara utama memiliki tanggung jawab moral untuk terus menanamkan nilai-nilai bela negara.

"Bela Negara memang menjadi ciri khas utama dari UPNVJ. Sebagai kampus yang memiliki akar sejarah dari perjuangan bangsa, nilai-nilai bela negara sangat ditekankan dalam setiap aspek kegiatan akademik maupun non-akademik," tambahnya.

Hasil Lomba LKBB Festival Bela Negara 2024

- * Juara Umum: MAN 15 Jakarta (B)
- * Juara Utama 1: MAN 15 Jakarta (B)
- * Juara Utama 2: MAN 15 Jakarta (A)
- * Juara Utama 3: SMKN 26 Jakarta
- * Juara Harapan 1: SMAN 10 Depok
- * Juara Harapan 2: SMAN 1 Depok
- * Juara Harapan 3: MAN 16 Jakarta

Selain LKBB, Festival Bela Negara 2024 juga menghadirkan berbagai perlombaan lainnya, seperti Lomba Poster, Lomba Esai, dan Lomba Desain Batik yang diikuti para pelajar dan mahasiswa dari berbagai daerah di Indonesia. Pengumuman pemenang dilakukan secara resmi pada 7 Desember 2024.

Kegiatan ini diharapkan terus berlanjut sebagai upaya menumbuhkan semangat cinta Tanah Air, mempererat persatuan, dan membangun karakter generasi muda yang tangguh serta berintegritas.

Export tanggal : Thursday, 05 December 2024 Pukul 02:25:20 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/tumbuhkan-patriotisme-upnvj-gelar-lkbb-festival-bela-negara-2024.html>]
